

Ecopetrol apuesta por cero emisiones de metano a 2030

La petrolera se sumó a compromisos de la COP28 en Emiratos Árabes.



La empresa colombiana es una de las 50 compañías globales del sector de hidrocarburos que respalda la propuesta para acelerar la descarbonización. FOTO archivo

05 de diciembre de 2023

Ecopetrol se sumó al acuerdo sectorial global para acelerar la descarbonización del petróleo y gas, en una de las conferencias de la Convención de Cambio Climático (COP28) que se desarrolla en Dubái, Emiratos Árabes, ratificando así su compromiso para afrontar el cambio climático.



Economía

El dólar inició la jornada del martes al alza y se cotiza arriba de los \$4.000

“El acuerdo fue firmado por 50 compañías, con operaciones en cinco continentes, que representan aproximadamente el 40% de la producción mundial de hidrocarburos”, señaló la empresa en un comunicado, destacando que Ecopetrol es una de las 30 empresas estatales en sumarse a este acuerdo.



Economía

Anif aboga porque aumento del salario mínimo para 2024 sea de un dígito

El acuerdo global para **acelerar la descarbonización del petróleo y gas** está contenido en un documento sectorial sobre el impacto que tienen las compañías en la descarbonización de la economía y establece cómo comprometerse con metas y líneas de acción claras que mantengan el aumento de la temperatura media de la

Te puede interesar



Falta de pago a profesionales, escasez de insumos y entidades tiradas: **¿la Alcaldía de Medellín se quedó sin cinco?**



2024 a puro fútbol en el continente: Conmebol reveló los calendarios de la Libertadores y Sudamericana



Software y TI representan \$6 de cada \$100 que llegan de cafetero clasificado a octavos en Champions



Demandaron la elección del gobernador electo de Magdalena, Rafael Martínez



Hechos de talento
El empleo que busca en Antioquia está a un clic

[Ver ofertas](#)



[Regístrate a nuestro newsletter](#)



[Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)



[Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

Las más leídas



Reforma a la salud pasa al Senado: estas son las polémicas que la empujaron

hace 19 minutos



¿Por qué se están cancelando tantos vuelos en Colombia?

hace 19 minutos



Ruta mortal: buscan a 38 migrantes que desaparecieron en San Andrés; esta es la historia



Una bióloga enamorada de la docencia ganó el Premio Ángela Restrepo 2023



Los oros de Juan Pablo Ramírez se celebran en familia, el nacimiento de su hijo

líneas de acción claras que mantengan el calentamiento de la temperatura media de la tierra por debajo de los 2 grados centígrados y busquen limitarlo a 1,5 grados.

De esta manera, **el pacto se convierte en el marco de referencia para unificar los compromisos de la industria en materia de descarbonización** y motiva a más empresas de petróleo y gas a sumarse a estos esfuerzos. “Con la firma de este acuerdo, Ecopetrol ratifica su compromiso de alcanzar cero emisiones netas de carbono a 2050 y reducir el 25% de las emisiones al 2030 en los alcances 1 y 2, eliminar las quemaduras rutinarias de gas en teas y apuntar a cero emisiones netas de metano en 2030”, se indicó en la nota de prensa.

Las emisiones de metano son responsables de aproximadamente el 30% del calentamiento global. En este sentido, el metano ha sido identificado como uno de los gases de efecto invernadero que más contribuyen al cambio climático, con un potencial de calentamiento global 28 veces mayor que el del CO2.



Economía

Cambios del Sisbén afectarán a 2 millones de personas

La **reducción de las emisiones de metano es la forma más rápida y costo-efectiva de cumplir los objetivos de descarbonización** de Ecopetrol, frenar el calentamiento global en el corto plazo y apoyar las metas del Acuerdo de París y del Compromiso Global de Metano (Global Methane Pledge) firmado por alrededor de 150 países incluida Colombia, en COP26 en Glasgow, para reducir el 30% de las emisiones de metano al 2030, con respecto al 2020.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Ferney Arias Jiménez

Seguir Periodista



el antioqueño es figura en Paranaicales

Te recomendamos



Revelaciones del Bajo Mundo: 30 semanas en la lista de pódcast más escuchados de Colombia



Estas son las ciudades más caras del mundo en 2023



Por tocamientos abusivos a una mujer, Teófilo Gutiérrez fue sancionado cuatro fechas por la Dimayor, ¿qué pasó?



Estos son los beneficios que tendrán los extranjeros que visiten al país durante el Mundial Sub-20

Para seguir leyendo



< Anterior

Un día como hoy 6 de diciembre

Las portadas de Un día como hoy hace 20, 50 y 100 años.

Siguiente >

hace 20 minutos



Cerrejón contabiliza más 200 bloqueos a su operación este año

La empresa paga en impuestos y regalías \$2,7 billones

La empresa paga en impuestos y regalías \$3,7 millones.



El transporte de carbón de la mina a los puertos para su exportación ha sido afectado por bloqueos de las comunidades. FOTO cortesía

04 de diciembre de 2023 

La compañía minera Cerrejón ha sufrido 217 bloqueos, lo que ha afectado su operación durante este 2023.



Economía

Negociación del salario mínimo prosigue hoy con datos frescos de productividad y desempleo

“Los bloqueos, que en muchas ocasiones no están relacionados con la empresa, impactan la operación, el traslado de insumos esenciales para la operación minera, el transporte de carbón a Puerto Bolívar y la entrega de agua potable a las 163 comunidades vecinas que se benefician con la iniciativa del Tren del Agua”, explicó la minera en un comunicado.

La presidenta de Cerrejón, Claudia Bejarano, mencionó que los más de 200 bloqueos a la operación de la empresa “nos llevan a hacer un llamado a buscar las soluciones a través de los conductos regulares. Las vías de hecho no son el camino. Cerrejón es precisamente un ejemplo de cómo, a través del diálogo, se pueden llegar a mejor término”.



Economía

La minera Cerrejón suspende sus operaciones por bloqueos

La empresaria destacó como hoy Cerrejón cuenta con 337 acuerdos protocolizados con comunidades vecinas, los cuales han tenido el acompañamiento del Ministerio del Interior en el marco de la sentencia T-704 y han dado como resultado más de 2.100 iniciativas sociales definidas e implementadas por las comunidades.

Cerrejón añadió que viene trabajando por su parte, en iniciativas de relacionamiento en el área de influencia, que permitan fortalecer la comunicación entre diferentes actores de orden nacional y departamental para anticipar soluciones y prevenir bloqueos en la operación de la línea férrea, la creación de los

soluciones y previene bloqueos en la operación de la línea férrea, la creación de los Puntos de Encuentros con Comunidades (PEC) y la inauguración del punto de atención a comunidades en el municipio de Uribia, son muestra de estos esfuerzos.

“Con los bloqueos perdemos todos. Queremos hacer un llamado para que las personas entiendan que bloquear a Cerrejón, pone en riesgo la sostenibilidad de la empresa, el empleo de más de 13.000 trabajadores, de los cuales el 60% son de La Guajira, y los beneficios que generamos a la economía de la región y el país”, comentó Bejarano, sin precisar el valor de las pérdidas causadas por los bloqueos.



Empresas

Cerrejón reinicia operaciones gradualmente luego de desbloques

Cerrejón es un actor importante en la economía del país. Solo en 2022, la empresa realizó una inversión social de cerca de 130.000 millones de pesos destinados al desarrollo de proyectos voluntarios y obligatorios y entregó en impuestos y regalías \$3,7 billones.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Ferney Arias Jiménez

Seguir Periodista

Regístrate al newsletter



Correo electrónico

- Acepto términos y condiciones productos y servicios Grupo EL COLOMBIANO*
- Acepto el tratamiento y uso del dato Personal por parte del Grupo EL COLOMBIANO*
- Acepto que Grupo EL COLOMBIANO comparta mis datos personales con terceros aliados comerciales conforme su Política de Tratamiento del Datos Personal.

Regístrate